

Sie sind LKW-Fahrer und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

In Thüringen sucht eine Spedition für Schüttguttransporte

Berufskraftfahrer (m/w) im Baustellenverkehr - Deutschlandweit

Der Firmensitz befindet sich in Ronneburg, nahe der Stadt Gera. In Kürze erreichen Sie von hier aus auch Leipzig. Sie finden eine gute Verkehrsanbindung an die Autobahnen A4 und A9 und den Flughafen Leipzig-Halle. Die ländliche Region bietet gute Bedingungen für Familien, mit vielen Freizeitmöglichkeiten, günstigen Wohnraum und guten Kinderbetreuungsmöglichkeiten.

Mehr Informationen: www.ronneburg.de und www.gera.de

Die Spedition fährt Schüttguttransporte im Baustellenverkehr, überwiegend in Thüringen und im Raum Stuttgart. Sie fahren Montag bis Freitag und haben am Wochenende frei. Der Transport vom Firmenstandort zum LKW erfolgt mit Kleintransportern. Am Ort der Baustelle werden Sie in Pensionen untergebracht. Familienheimfahrten werden von der Firma unterstützt.

Aufgaben:

- Schüttguttransport (z.B. Kies und Sand)
- Führen eines 4 Achs Kipplaster
- Sicherung der Ladung
- Bedienung von GPS- und MDE-Geräten
- Kommunikation mit Auftraggebern und Empfängern (z.B. der Bauleiter)

Anforderungen:

- Führerscheinklasse CE, 95er Kennung
- Berufserfahrung als Berufskraftfahrer
- mindestens Grundkenntnisse Deutsch (A2)

Rahmenbedingungen:

- Lohn (ca. 2350 Brutto)+ Spesen und Zuschläge
- Unterkunft wird gestellt, Unterstützung bei Behördengängen

Der Internationale Personalservice (ZAV) ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf (z.B. www.europass.europa.eu) an ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de unter Nennung des Code „208-SAT-SPED“

You are a qualified driver and would like to work in GERMANY?

In Thuringia a transport company is looking for a

Truck Driver (m/f) for bulk-transportation Germany-wide

The company is located in Ronneburg, near Gera. You will find the motorways A4 and A9, and the airport Leipzig-Halle close to you. Lot of outdoor activities are waiting and a good climate for families.

More information: www.ronneburg.de und www.gera.de

Your working time will be from monday to friday. Mostly you are driving in Thuringia and region of Stuttgart. Transportation from the company to construction zone is organized by the employer (with vans). Under the week you will get a room near your working place, provided by the employer. Home trip are supported by employer.

Your tasks:

- transport of building materials (like sand)
- unloading of the vehicle
- securing loads
- handling of GPS and MDE devices
- communicating with customers and recipients

Your profile:

- driver's license CE and driver qualification card (Code 95)
- professional experience as a truck driver
- minimum basic knowledge of GERMAN language (A2)

Our offer:

- salary approx. 2,350€ gross per month + extra bonus and expenses
- assistance with accommodation and official registration procedure

The International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – We place our services at your disposal without charge!

Are you interested? Please send your CV (e.g. www.europass.europa.eu) to ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de **using the Code „208-SAT-SPED“**